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【多
た

事
じ

想
そう

ろん】                               胎中
たいなか

 

 ５月２２日理事。評議員総会にて活動報告・決算が承認されました。今年度も皆さんのご協力のお

かげで、無事に過ごすことができ、感謝いたします。ありがとうございました。 

 各報告書につきましては、社会福祉法人あゆみの会のホームページにおいて開示させていただきま

す。アドレスは http://os-ayumi.org です。（あゆみの会で開いていただいても OK です） 

 さて、今年度は、奈良大学の社会学部、社会調査学科の２年生の１０名が、施設へ社会体験実習に

来られています。中原准教授のゼミにおいてのソーシャルインクルージョンをどのように理解してい

くかを課題に施設で交流体験をされています。最初、オリエンテーション時に、学生さんと「それぞ

れのあたりまえの違いを知ろう」というテーマで話し合いをし、実習に入っていきました。 

 彼らにとって、初めて取り組む課題でもあり、メンバーとのコミュニケーションを楽しめるまでは

まだまだですが、体験を重ねるうちに「Y 君が今日は笑顔で出迎えてくれました」「M さんが僕のこ

と覚えてくれて作業に誘ってくれました」など、だんだんと距離が近くなっているようです。 

 次世代の仲間たちへ「違って当たり前、みんなそれぞれが主体者」を伝え広めたいですね。 
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社会福祉法人
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おめでとう！！ 

今年度
こんねんど

の運動会
うんどうかい

の総合
そうごう

優勝
ゆうしょう

はパン班
はん

でした！！ 

応援
おうえん

合戦
がっせん

優勝
ゆうしょう

は園芸
えんげい

班
はん

でした！！ 

ことしも、おなじ木
き

に花
はな

が咲
さ

いた。 おなじ花
はな

じゃ

ないんだね。  ことしだけの花
はな

。 

   自分
じ ぶ ん

だって、おんなじ顔
かお

してるけど、まいとし、なか

みはちがうはず。 

   いや、まいにち、ちがってる。 

   いつものことで、けんかをしても…   いつものよう

に、仲直
なかなお

りしても… 

   おなじように見
み

える、まったくちがうことをくり返
かえ

して、       

   花
はな

も  感情
かんじょう

も  自分
じ ぶ ん

も  どんどん、新
あたら

しくなっ

ていく。   宇佐美
う さ み

百合子
ゆ り こ

 

   おんなじに見
み

えるくらいのスピードで、じんわり、

成長
せいちょう

している。『元気
げ ん き

をだして』より 

 

ことしも、おなじ木
き
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じゃ
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じ ぶ ん

だって、おんなじ顔
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してるけど、まいとし、なか

みはちがうはず。 

   いや、まいにち、ちがってる。 

   いつものことで、けんかをしても…   いつものよう

に、仲直
なかなお
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み

える、まったくちがうことをくり返
かえ
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も  感情
かんじょう
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じ ぶ ん

も  どんどん、新
あたら

しくなっ

ていく。   宇佐美
う さ み
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   おんなじに見
み

えるくらいのスピードで、じんわり、

成長
せいちょう

している。『元気
げ ん き

をだして』より 

 

初
はじ

めまして！二月
に が つ

から園芸
えんげい

班
はん

でお世話
せ わ

になっております、林
はやし

有
ゆ

希
き

です。 

私
わたし

には娘
むすめ

が三人
さんにん

おります。先月
せんげつ

、一番下
いちばんした

の娘
むすめ

が六歳
ろくさい

になりました！！来春
らいしゅん

には小学校
しょうがっこう

入学
にゅうがく

、

ということで、そろそろランドセルを購入
こうにゅう

せねば、とカタログをいろいろ取
と

り寄
よ

せました。 

私
わたし

が学童期
がくどうき

のころは、ランドセルと言
い

えば、男
おとこ

の子
こ

は、黒
くろ

。女
おんな

の子
こ

は赤
あか

が定番
ていばん

で、クラスに

一人
ひ と り

くらい、ピンクのランドセルの子
こ

が居
い

たくらいでしたが、最近
さいきん

のランドセルは本当
ほんとう

にすごい

です。女子
じ ょ し

では、赤
あか

は今
いま

や少数派
しょうすうは

、ピンクが多数
た す う

で、そのピンクも、うすピンク、ショッキング

ピンク、パールピンク、さらに、ベースはピンク、縁取
ふ ち ど

りは違
ちが

う色
いろ

、刺繍
ししゅう

に型
かた

押
お

しなど多種
た し ゅ

多彩
た さ い

で

す。ゴールドやシルバーのランドセルなんてのもあるんです。 

長女
ちょうじょ

は茶色
ちゃいろ

、次女
じ じ ょ

はチェリーピンク。三女
さんじょ

はどうしよう？年々
ねんねん

、ランドセル購入
こうにゅう

時期
じ き

は早
はや

まり、

お盆
ぼん

までに決
き

めないと、人気店
にんきてん

は売
う

り切
き

れ続出
ぞくしゅつ

になるんです。悩
なや

みに悩
なや

んで、本人
ほんにん

と相談
そうだん

し、王道
おうどう

の赤
あか

に決
き

め、先日
せんじつ

注文
ちゅうもん

しました。 

来春
らいしゅん

には、一年
いちねん

だけ、三
さん

姉妹
し ま い

が揃
そろ

って小学校
しょうがっこう

に通
かよ

うことになります。楽
たの

しみです♪ 
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えるくらいのスピードで、じんわり、

成長
せいちょう
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僕
ぼく

はレコードや CD を聞
き

くのが好
す

きなのですが、今日
き ょ う

はレコードの話
はなし

をしたいと思
おも

います。 

まずレコードとは、主
おも

に樹脂
じ ゅ し

などでできた円盤
えんばん

に音楽
おんがく

などの音響
おんきょう

情報
じょうほう

を刻
きざ

み込
こ

み記録
き ろ く

したメディア

の一種
いっしゅ

のことで、大
おお

きさは大体
だいたい

30ｃｍくらいあります。 

 今
いま

や携帯
けいたい

やＰＣでのダウンロードで手軽
て が る

に音楽
おんがく

が手
て

に入
はい

る時代
じ だ い

になり、レコードの需要
じゅよう

がなくなっ

ていたのですが、レコードファンの愛好
あいこう

や消費者
しょうひしゃ

がダウンロードによる「音楽
おんがく

の商品化
しょうひんか

」に拒否
き ょ ひ

反応
はんのう

を

起
お

こしていることなどにより、一時
い ち じ

は絶滅
ぜつめつ

間近
ま ぢ か

と思
おも

われていたアメリカでのアナログレコードの

販売量
はんばいりょう

は、2005 年から 2013年までの 8年間で 6倍以上に増え、レコードの価値が見直されてき

ています。しかもレコードはＣＤ等
とう

に比
くら

べ、音
おと

に暖
あたた

かみがあり、ＣＤよりも収録
しゅうろく

できる周波数
しゅうはすう

が多
おお

い

ため、とても音
おと

が良
い

いんです！！ 

 しかも最近
さいきん

のレコードの多
おお

くは、ダウンロードコードが付属
ふ ぞ く

しており、それを携帯
けいたい

やＰＣで読
よ

み込
こ

む

とレコードに収録
しゅうろく

されている曲
きょく

がダウンロードできるんです☆ 

 便利
べ ん り

な世
よ

の中
なか

になりましたが、まさに故
ふる

きを温
たず

ねて新
あたら

しきを知
し

るだなぁ～と感
かん

じている今日
き ょ う

この頃
ごろ

です(^^)手工芸
しゅこうげい

班
はん

の山本
やまもと

功
こう

平
へい

でした～☆ 

mailto:info@os-ayumi.org


【７月
がつ

の予定
よてい

】 

クラブ活動
かつどう

  ・・・１日
にち

、８日
にち

、２２日
にち

、２９日
にち

 （金曜日
きんようび

） 

短期
た ん き

入所
にゅうしょ

  ・・・男
だん

性
せい

 ８日
にち

（金
きん

）、女
じょ

性
せい

 １日
にち

（金
きん

） 

  ※緊急
きんきゅう

対応
たいおう

については、担当者
たんとうしゃ

 丸野
ま る の

・菊田
き く た

・中田
な か た

までお問
と

い合
あ

わせください。 

サタデーズ ・・・２日
にち

（土曜日
ど よ う び

）（七夕
たなばた

飾
かざ

りを予定
よ て い

しています） 

たびりゃんせ・・・１５～１６日
にち

（一泊
いっぱく

旅行
りょこう

） ２２日
にち

（日帰
ひ が え

り旅行
りょこう

） 

 
          

 

 

【2016・5/28～AYUMI
あ ゆ み

 大運動会
だいうんどうかい

～】                    

山本
やまもと

功
こう

 

 今年
こ と し

の運動会
うんどうかい

は、去年
きょねん

に引
ひ

き続
つづ

き班
はん

別
べつ

対抗
たいこう

で行いました。 

今年
こ と し

は、司会
し か い

進行
しんこう

やサタデーズでの競技
きょうぎ

練習用
れんしゅうよう

の用具
よ う ぐ

準備
じゅんび

、選手
せんしゅ

宣誓
せんせい

の内容
ないよう

や競技名
きょうぎめい

決
ぎ

めなど、メン

バーさんもスタッフも全員
ぜんいん

楽
たの

しめる運動会
うんどうかい

づくりをテーマにメンバー委員
い い ん

さんを中心
ちゅうしん

に何度
な ん ど

もミー

ティングを重
かさ

ねました。自分
じ ぶ ん

も運動会
うんどうかい

の総括
そうかつ

は初
はじ

めてだったので、当日
とうじつ

がくるまではハラハラドキド

キしていましたが(笑
わらい

)、いざ運動会
うんどうかい

が始まると、笑顔
え が お

！笑顔
え が お

！笑顔
え が お

！の大盛
お お も

り上
あ

がりの運動会
うんどうかい

でし

た！！ 

 応援
おうえん

合戦
がっせん

では、各班
かくはん

力
ちから

を合
あ

わせてダンスや替
か

え歌
うた

、中
なか

には劇
げき

仕立
じ た

てに応援
おうえん

合戦
がっせん

を行
おこな

う班
はん

もあり、

他
た

班
はん

が演技
え ん ぎ

をしている姿
すがた

を応援
おうえん

している姿
すがた

もあったり、とても楽
たの

しい雰囲気
ふ ん い き

でした。 

 競技
きょうぎ

では、今回
こんかい

は借
か

り物
もの

競争
きょうそう

、玉入
た ま い

れ、パン食
く

い競争
きょうそう

を行
おこな

ったのですが、サタデーズの時
とき

に一度
い ち ど

しか練習
れんしゅう

していないのにも関
かか

わらず、凄
すご

いスピードで一気
い っ き

にゴールを駆
か

け抜
ぬ

けるメンバーさん、と

ても上手
じょうず

に玉
たま

かごに玉
たま

を投
な

げ入
い

れるメンバーさん、「食
しょく

は強
つよ

し！」狙
ねら

ったパンを一目散
いちもくさん

にパクっとく

わえてゴールまで一瞬
いっしゅん

で帰
かえ

っていくメンバーさんなど、普段
ふ だ ん

とはまた違
ちが

った一面
いちめん

を見
み

せてもらいま

した☆ 

 

 最後に、個人的
こじんてき

に印象
いんしょう

に残
のこ

っているエピソードを・・・ 

メンバー委員
い い ん

さんでミーティングをしている時
とき

に、「今年
こ と し

はどんな運動会
うんどうかい

になったら良
よ

いと思
おも

う？」

とメンバー委員
い い ん

さんに聞
き

くと、とあるメンバー委員
い い ん

さんが、「優勝
ゆうしょう

も大事
だ い じ

だけれど、勝
か

ち負
ま

けにこだ

わらずにみんなで楽
たの

しめる運動会
うんどうかい

になればいいと思
おも

う！」と話
はな

し、本当
ほんとう

にその通
とお

りだなぁと心
こころ

が温
あたた

ま

る出来事
で き ご と

がありました☆その気持
き も

ち、大切
たいせつ

にしていきたいですね(^^) 

  

～運動会
うんどうかい

メンバー委員
い い ん

さんに感想
かんそう

を聞
き

いてみました☆～ 

・応援
おうえん

合戦
がっせん

で優勝
ゆうしょう

できて良
よ

かった。競技
きょうぎ

も優勝
ゆうしょう

したかったのが悔
くや

しかったけれど楽
たの

しかった。 

・委員
い い ん

が初
はじ

めてで緊張
きんちょう

したけど、みんなで協 力
きょうりょく

出来
で き

て良
よ

かった。 

・運動会
うんどうかい

の司会
し か い

ができたことが良
よ

かった。 

・応援
おうえん

合戦
がっせん

でドラえもんの曲
きょく

で踊
おど

れたのが嬉
うれ

しかった。 

・とてもハラハラドキドキしたけど楽
たの

しかった。みんなも楽
たの

しんでくれていて良
よ

かった。 

・楽
たの

しかった。 

・初
はじ

めての運動会
うんどうかい

委員
い い ん

で、みんなでミーティングするのがとても楽
たの

しかった。 

・お弁当
べんとう

の内容
ないよう

を考
かんが

えることができて良
よ

かった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


